

GRUPO DE COOPERACIÓN SANITARIA



Y SALUD GLOBAL PEDIÁTRICA (SEIP)

El Grupo de Trabajo de Cooperación Sanitaria y Salud Global Pediátrica de la Sociedad Española de Infectología Pediátrica (SEIP) alzamos nuestra voz para **rechazar unánimemente los injustificados e inmorales conflictos armamentísticos y políticos que agreden y matan a niños en todo el mundo**. Como autoridades sanitarias y garantes de la salud de la niñez en cualquier región geográfica nos duele profundamente ver cómo los más inocentes y vulnerables sufren las consecuencias devastadoras de la guerra. Estamos especialmente afligidos por el atroz genocidio infantil en Gaza (Palestina) y decimos un claro ¡paren ya!, sin olvidarnos de los otros niños que están sobreviviendo y desarrollando su infancia en otros los lugares de confrontaciones bélicas como: Sudán, Siria, Ucrania, Etiopía (Tigray), Yemen, Myanmar y Sahel. Estas contiendas representan una amenaza continua para la estabilidad y la seguridad global, causando una gran cantidad de víctimas civiles, incluyendo muchos menores de edad.

Exigimos a los líderes mundiales que pongan fin a esta barbarie y prioricen la protección de la infancia. Cada vida infantil perdida es una herida en el corazón de la humanidad. No podemos seguir permitiendo que los más pequeños vivan con miedo, dolor y sufrimiento. Los pediatras decimos no a la guerra y sí a la paz, la seguridad y el bienestar de todos los niños del mundo.